令和3年度 北海道教育大学 附属函館幼稚園だより NO. 17【号】



## 春は旅立ちの季節・成長の季節

## 副園長 藤谷 毅

グラウンドの雪も消え、草花も少しずつ色づき、陽ざしも心地よい季節を演出しています。今年度も、新型コロナ感染症予防のため、卒園式は人数制限や短縮での実施となりましたが、いつもより2週間遅い3月19日(土)の春の良き日に、本園遊戯室にて、卒園生に修了証書の授与が行われました。ゆき組の子供達14名が、多くの保護者に見送られ、「あかいおやねの幼稚園」を元気に巣立っていきました。そして本日は、はな組さん10名、つき組さん15名の園児一人一人が園長先生より修了証書が手渡されました。

先日、はな組の入園時の、つき組の進級時の写真を見る機会がありました。本当に見違えるほど大きな成長を感じます。毎朝玄関先で元気にあいさつをし、毎日いろんなお友達とたくさんたくさん遊び、帰りには大きな声でさよならをする。遊びの中でうまくいかなくて考え、それでもなかなかよくならずみんなで知恵を出し合い、みんながみんな自分の考えも主張し、お互い落とし所を考え調和し、そして前へ進む。そんな他愛のない一日一日の積み重ねが子供達の成長に繋がったのですね。特に3学期のはな組・つき組は、次の組さんへ進級することを楽しみにし、「あと少しで〇〇組さんだね」と声をかけると元気に何事にも目を輝かせて頑張っていました。

明日から春休みとなりますが、ご家庭の方でも進級の喜びの気持ちを育て、成長を加速させていただけますと大変嬉しく思います。是非お願いいたします。4月6日(水)の始業式にはきっとさらに成長した新つきさん・新ゆきさんが見られるのではないかと期待しています。

新学級担任については、始業式当日お知らせいたします。 また入園式では、はな組だけでなく、つき組・ゆき組にも新しいお友達をお迎えします。

今年度も新型コロナウイルス感染症蔓延予防ということで幼稚園の行事や保護者の皆様の活動が思うように出来ず、不満や歯がゆい思いが数多くあったかと思います。しかし、保護者の皆様のおかげで、本園も園内感染やクラスターによって臨時休園することなく、無事園児を保育・教育することが出来ました。これもひとえに保護者の皆様の、ご理解・ご協力の賜物と感謝申し上げます。新型コロナ等の対応について3年目に突入いたします。これまでの取り組みを踏まえながら皆さんと協力して、よりよい保育、よりよい幼稚園づくりのため邁進していきたいと考えておりますので、次年度もご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

本年度1年間本園教育活動に、ご理解・ご協力を賜り、誠に有り難うございました。

## <連絡> 春休み期間の生活について

明日から4月5日(火)まで春休みとなります。子供達が事故や事件に遭うことなく、健康で元気に過ごせますよう、ご家庭でのご配慮をよろしくお願い致します。春休み中でも、幼稚園にはスタッフが出勤しておりますので、何かご相談やご用事がありましたらお気軽にご相談ください。(0138-46-2237)

## <4月の主な予定>

- ・始業式4月6日(水)の登園時刻は平常通りです。
- ・朝預かりは4月11日(月)から、給食は4月12日(火)から始まります。
- ・始業式の降園時刻ですが、新つき組は11時20分、新ゆき組は11時40分の予定です。
- ・担任・副担任の御挨拶は4月6日(水)の新つき組は午前11時10分ごろから、新ゆき組は午前11時40分頃から遊戯室で行います。
- ・入園式は4月8日(金)です。新ゆき組・新つき組は家庭保育の日となります。

現時点(3月23日現在)では上記のようになっておりますが、今後の新型コロナウイルス感染症蔓延予防のため、行事の見直しが迫られる可能性があります。HP(保護者の方へ)にて連絡を行いますので、ご確認ください。